



## Defenda traslada a representantes del PSOE y VOX reivindicaciones de la abogacía

La Asociación en Defensa de la Abogacía de España (**Defenda**) está manteniendo una serie de reuniones con los **grupos políticos del Congreso de los Diputados** al objeto de exponer a los mismos **reivindicaciones** del sector de la **abogacía**. Dentro de esta ronda de encuentros, el presidente de la organización, **Luis Mariano Zamora** y la vocal de la Junta Directiva y directora de Comunicación, **María Amparo Martínez**, se han reunido con representantes del **PSOE**, **Francisco Aranda** y de **VOX**, **Eduardo Ruiz** y **Patricia de las Heras**.

A los diputados se les ha entregado un **informe** elaborado por la asociación que recoge sus **reivindicaciones prioritarias**. Principalmente, desde Defenda se exige que la **figura de los profesionales** de la abogacía sea **reconocida a nivel legislativo** y que se tenga en cuenta que los abogados y abogadas también son “**merecedores de derechos**, como cualquier otro profesional o trabajador en nuestra sociedad”.

Defienden desde esta asociación que, “si el objetivo prioritario es conseguir una Administración de Justicia de calidad, deben adoptarse medidas urgentes y de forma prioritaria en varias áreas.

### Turno de oficio

Un elemento importante es el **turno de oficio**. A juicio de ...